

2018 WM in Myanmar 3. Gruppenspiel

Date 22.11.2018		 Referee Han Zaw Tun Myanmar		Women E3 - E4			
Time 16:00				Table 12			
 Player A Diana Stateczny Germany			Player B Thandar Maung Myanmar 				
Frame	Breaks +30	Score	(1/0)	(1/0)	Score	Breaks +30	Frame
1		5	0	1	72	32	1
2		48	0	1	50		2
3		58	0	1	65		3
4							4
5							5
Final score			0	3			

Mein letztes Gruppenspiel gestern, ist leider auch meine letzte Tischzeit hier in Myanmar gewesen. Ich habe gestern 0:3 verdient verloren. Das Spiel war entscheidend, um noch mit ach und krach mich für die Endrunde zu qualifizieren. Meine Gegnerin die Lokalmatadorin, spielte sehr stark auf. Sie lochte einfach beinahe alles und schoss mir nur so die Bälle um die Ohren. Frame 1 war ratzfatz weg. 0:1

Frame 2 erkämpfte ich mir aus einem Rückstand heraus zurück. Sie brauchte schon Snooker. Es lief dann aber etwas glücklich für sie und Weiß blieb hinter Schwarz liegen, sodass Pink die vor dem Mittelloch lag, ich nicht mehr sehen konnte. Ich traf sie nicht und somit war der Frame wieder offen. Pink lag immer noch vor der Tasche, die sie dünn reinschneiden konnte. Weiß war viel zu schnell und sie hatte keine Position auf Schwarz. Sie knallte voll drauf, um Schwarz eine Bande Mittelloch zu spielen, viel aber durch hin und her pendeln über 5 Banden gerade so. Sehr bitter den Frame so abgeben zu müssen. 0:2

Im 3. Frame lochte sie weiter sehr stark und wenn sie verschossen hatte, lag kaum was Brauchbares da, um einen Einstieg zu bekommen. Auf die 4 letzten Roten konnte ich noch gut Punkten und mich wieder ins Spiel zurückholen. Mit kleinen Breaks erzwang ich eine gespottet Black. Das Duell verlor ich aber wieder auf Schwarz. Somit ging die Begegnung mit 0:3 aus.

Das Endresultat, es nicht aus der Gruppe zu schaffen ist sehr bitter. Ich habe gute Frames gespielt und um jeden Ball gekämpft. Es reichte trotzdem nie aus um zu Punkten. Man sieht hier die Klasse und die Weiterentwicklung der einzelnen Länder sehr gut. Einige Spielerinnen kenne ich noch von der WM 2015 in Ägypten. Das Niveau der Asiaten ist schon sehr beeindruckend. In den Augen und der Körpersprache sieht man Stärke, Wille und ganz viel Selbstbewusstsein und das wird ganz klar ohne Zweifel auf den Tisch gebracht.

Ich bedanke mich bei allen für die unglaublich und tolle Unterstützung. Vielen Dank!